

Von Königen, Mördern und Stammtischlern Gästeführer bieten buntes Spektrum an Themenführungen an

Garmisch-Partenkirchen Mit den ersten Tulpen beginnt der Frühling - und die Hochsaison für Garmisch-Partenkirchens Gästeführer. Von Januar bis April hatten sie ihre Führungen durch die beiden Ortsteile zweimal pro Woche angeboten, ab Mai kommen Gäste und Einheimische wieder viermal pro Woche in den Genuss: Partenkirchen ist immer dienstags und freitags an der Reihe, Garmisch immer donnerstags und sonntags. Zusätzlich warten die engagierten Gästeführer mit einer ganzen Reihe Sonderführungen auf.

„Gerade diese Führungen sind sicher auch für Einheimische interessant“, verspricht die erste Vorsitzende des Gästeführervereins Garmisch-Partenkirchen, Sonja Saur. „Und wir haben für jeden etwas im Programm - für eher sportlich orientierte ebenso wie für kulturell interessierte Teilnehmer oder für Leute, die einfach nur nette Gschichterln aus dem Werdenfelser Land hören wollen.“

So können Radfahrer zum Beispiel an einer geführten Radwanderung durch das Loisachtal teilnehmen und viel über die Geschichte des Tales, aber auch kuriose und spannende Geschichten hören. Eine andere Führung begibt sich auf die Spuren von Ludwig II und verspricht allerhand Information über den Märchenkönig und seine Familie - über seine Audienzen in Partenkirchen, über Geburtstage in luftiger Höhe, über Jagdfieber und Familieninternas. Kapellen und Kirchen und die Lüftlmalerei stehen im Mittelpunkt zweier weiterer Themenführungen durch Partenkirchen - in Garmisch liegt der Schwerpunkt bei geschichtsträchtigen Bauernhäusern. Bei den Führungen „Poesie im Park“ und „Von Garmisch nach Phantasien“ wird viel gelesen - hier geht es um Schriftsteller und Künstler, die in Garmisch-Partenkirchen lebten. Und wer es lieber bodenständig mag, der kann sich über „Kirchen und Wirtshäuser“ informieren und dabei auch gleich in einer traditionsreichen Gaststätte einkehren. Gebucht werden können die Themenführungen über die Volkshochschule (Tel.: 08821/ 95900 oder www.vhs-gap.de), dort sind auch alle Termine aufgelistet und die Inhalte zusammengefasst. Für die regelmäßigen Führungen durch die Ortsteile ist keine Anmeldung erforderlich - sie finden bei jedem Wetter statt, und auch wenn nur eine Person kommt - ein Frage des guten Service, wie die Gästeführer meinen.